



Keakraban Warga Dengan Personil Satgas TMMD Ke-113 Kodim Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.KAMPAI.CO.ID

Jun 3, 2022 - 02:42



Senda Gurau Personil Satgas TMMD Ke-113 Kodim 0829/Bangkalan dengan warga disaat istirahat bekerja

BANGKALAN, - Kebersamaan dan keakraban dalam menjalankan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke - 113 Kodim 0829/Bangkalan TA. 2022 di Desa Gangseyan, Kecamatan Sepulu, Kabupaten Bangkalan tidak hanya

terlihat saat melaksanakan kegiatan fisik saja, tapi juga di saat istirahat siang terlihat akrab bersama warga.

Suasana yang nyaman dengan semilirnya angin di bawah pohon yang rindang anggota Satgas bersama warga istirahat sejenak untuk memulihkan stamina. Cukup dengan secangkir Teh dan Gorengan makanan khas Desa Gangsean anggota Satgas bersama warga berbaur di sela-sela istirahat siang. Terlihat pada saat minum dan menyantap jajanan ala kadarnya.

Serda Raditya, anggota Satgas TMMD mengungkapkan, “Kebersamaan ini merupakan wujud nyata Kemanunggalan TNI dengan rakyat, untuk itu kita harus bersatu padu dengan warga masyarakat dalam membangun desa.” Tuturnya.

“Kekompakan dan kebersamaan tidak saja nampak dalam aktivitas pengerjaan Pembuatan jalan, tapi juga tampak dalam istirahat siang seperti ini.” Sambung Serda Raditya.

Hal tersebut menunjukkan bahwa TNI dan warga tidak ada perbedaan satu sama lain. Tampak keceriaan dari wajah anggota Satgas dan warga yang menikmati suasana santai istirahat sejenak. Istirahat siang sambil minum teh bersama merupakan bentuk kebersamaan dan kekompakan TNI dan warga dalam mengisi aktifitas sehari-hari di lokasi TMMD.

Menurut Sukadi, warga yang ikut tergabung membantu pembuatan jalan menuturkan, “Dengan kebersamaan ini kami masyarakat merasa senang dan merasa TNI menjadi bagian dari keluarga. Kami merasa mendapat kehormatan bisa bersama-sama anggota Satgas TMMD dalam membangun desa kami, karena hal seperti ini jarang terjadi dan ini hanya bisa ditemukan di lokasi TMMD yang tidak bisa kami lupakan,” tuturnya.

“Warga sangat senang dan merasa terbantu dengan adanya Satgas TMMD di Desa Gangseyan ini, warga mengucapkan terimakasih banyak kepada Satgas TMMD ke- 113 Kodim 0829/Bangkalan atas terselenggaranya kegiatan ini sehingga kondisi Desa Gangseyan tambah maju.” pungkas Sukadi.